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Verwaltungs-PC 
 
Liebe Kolleginnen und Kollegen, 
 
in der letzten Personalräteversammlung vom 23.06.2011 berichtete die Senatorin für 
Finanzen über das Projekt Verwaltungs-PC. Bereits im März 2010 hat der Senat 
beschlossen, größere Teile der Administration an Dataport zu übergeben. An dem 
Vorhaben wird von der Arbeitgeberseite mit der Begründung der Qualitäts-
verbesserung der technischen Infrastruktur entschlossen festgehalten. Die 
Umsetzung erfolgt im Rahmen des Projekts Verwaltungs-PC. 
 
Um im Sinne der Dienstvereinbarung Personalausgleich eine frühzeitige 
Einbeziehung der betroffenen Beschäftigten sicherzustellen, hat die Senatorin für 
Finanzen die Ressorts aufgefordert, die in den IT-Bereichen der Verwaltung tätigen 
Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen zu benennen. Die Dienststellen werden aufgefordert, 
die betroffenen Beschäftigten zu informieren, zusätzlich erhalten die Kolleginnen und 
Kollegen alternative Stellenausschreibungen aus der bremischen Verwaltung und 
von Dataport zugesendet. 
  
Als IT-Personal werden nicht nur Personen betrachtet, die ausschließlich IT-
Aufgaben wahrnehmen, sondern auch andere, denen nur teilweise neben anderen 
Tätigkeiten diese Arbeiten übertragen wurden. 
 
Wir möchten darauf hinweisen, dass die erfassten Daten 
ausschließlich für die Stellenbörse genutzt werden dürfen. 
Auf Anforderung des Gesamtpersonalrats wurde die 
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Landesbeauftragte für den Datenschutz beteiligt; sie ist mit Verfahren einverstanden.  
 
Wichtig ist es, die Kollegen und Kolleginnen auch von Seiten der Personalräte über 
diese Abfrage und ihren Hintergrund zu informieren.  
Wie die weitere Vorgehensweise nach Umsetzung des Projektes in den 
Pilotbereichen ist, ist noch nicht bekannt. Ihr solltet darauf drängen, dass eure 
Dienststellenleitung euch über die diesbezüglichen Planungen informiert. 
 
Weitere Information entnehmt ihr bitte dem anliegenden Schreiben der Senatorin für 
Finanzen. 
 
Mit kollegialen Grüßen 
 
 
 
 
Doris Hülsmeier 
Vorsitzende 
 
Anlage 
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